
CITTA’  DI  TORINO

CIRCOSCRIZIONE 7

DOC. N.  127         INTERROGAZIONE

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO  DI  CIRCOSCRIZIONE

IL    30 NOVEMBRE    2011    –   ORE    19,30

Nella sala delle adunanze consiliari del Centro Civico in c.so  Vercelli n. 15, con
convocazione ordinaria, avvenuta nelle prescritte forme, in 1ª  convocazione si è riunito il Consiglio
Circoscrizionale del quartiere 7 del quale fanno parte i Signori:

ALESSI Patrizia CASSETTA Fabio FIORITO Caterina
ANTONACCI Maria Luigia CREMONINI Valentina LAPOLLA Massimo Maria
AUSILIO Ernesto CRISPO Michele MOISO Daniele
BERARDINELLI Diletta CUSANNO Alessandro PASTORE Michele Paolo
BERGHELLI Michele D’APICE Ferdinando POERIO Francesco
BOSOTTO Gianluca DEMARIA Francesco POMERO Enrico
BRASCHI Massimo DERI Gian Luca ROMANO Roberto
CALLERI Massimo DURANTE Emanuele VERSACI Fabio
CAMMARATA Giuseppe

in totale con il Presidente n. 25   Consiglieri presenti.

con la Presidenza di :  Dr.  Emanuele DURANTE

e con l’assistenza  del Segretario:  Dr. Paolo DENICOLAI

ha  adottato in

SEDUTA PUBBLICA

Il presente provvedimento così come indicato nell’ordine del giorno:

C. 7  –  CASERMA CAVALLI.  INTERROGAZIONE.



IL CONSIGLIO DELLA CIRCOSCRIZIONE 7

CONSIDERATO CHE
- In Piazza Borgo Dora è sita la Caserma Cavalli un edificio di importanza storica e culturale per

la Città;
- nel 2000 il Demanio Militare ha dismesso la caserma;
- nel 2002 è stato approvato dalla Giunta Comunale il progetto preliminare, con un importo di

Euro 2.600.000,00=, per la sistemazione dell’edificio per poter ospitare la nuova sede della
Circoscrizione VII;

- nel 2007 la caserma è stata ceduta all’Agenzia del Demanio, incaricata di valutare la possibilità
di una riconversione in grado di fornire nuova linfa al complesso;

PRESO ATTO CHE
- in questi nove anni la Caserma Cavalli non è mai stata interessata da nessun lavoro di

riqualificazione;
- la struttura, ormai abbandonata e in condizioni pietose, negli ultimi anni è stata occupata

abusivamente e sgomberata dalle Forze dell’Ordine;

RILEVATO CHE
- la scuola Holden, fondata dallo scrittore Alessandro Baricco, sembra intenzionata a trasferire i

propri corsi all’interno della Caserma Cavalli;
- la presenza della scuola Holden e dei suoi fruitori sarebbe un ottimo volano per l’intera area di

Borgo Dora;

INTERROGA IL SINDACO E L’ASSESSORE COMPETENTE PER C HIEDERE :

- se la scuola Holden ha fatto richiesta, al Comune di Torino, di voler trasferire la propria attività
all’interno della Caserma Cavalli;

- se l’Amministrazione Comunale intende seguire questa strada al fine di riqualificare la struttura;
- se sono pervenute richieste (oltre al Sermig che ha manifestato negli anni un interessamento al

riutilizzo di locali della Caserma Cavalli) per l’acquisizione della struttura, da parte di altre
realtà.

IL CONSIGLIO DI CIRCOSCRIZIONE

Procede alla votazione nei modi di legge.

Al momento della votazione risulta assente dall’aula il Consigliere  Romano.

Il Presidente dichiara approvata  l’interrogazione  con il seguente risultato:

Presenti e votanti :  n.  24
Voti favorevoli : n.  24


